

ZUFRIEDENHEIT DER MITARBEITENDEN DES RETTUNGSDIENSTES

Qualifizierte und motivierte Mitarbeitende sind der Schlüssel zum Erfolg. Um die Personalfluktuation tief zu halten ist es massgebend, die Bedürfnisse und Wünsche der Mitarbeitenden zu kennen. Aufgrund der zunehmend schwierigen Personalrekrutierung wird diese Thematik in Zukunft weiter an Bedeutung gewinnen.

Stärken und Verbesserungspotenziale aufzeigen

Durch die Mitarbeiterbefragung von MECON erhalten Sie eine repräsentative Beurteilung Ihres Rettungsdienstes aus Mitarbeitersicht. Die Befragung wurde unter Einbezug von Mitarbeitenden von Schweizer Spitälern entwickelt und in einer grossangelegten Pilotstudie validiert.

Der Projektablauf von MECON garantiert die Wahrung der Anonymität der Befragten, was für die Mitarbeitenden besonders wichtig ist. Die Rettungsdienste stellen die Fragebogen ihren Mitarbeitenden zu, welche sie nach dem Ausfüllen direkt an MECON weitersenden. Dieses Vorgehen gewährleistet einen hohen Rücklauf und eine hohe Datenqualität.

Aussagekräftiges Benchmarking der Resultate

Ein wesentlicher Bestandteil der Auswertung ist das **externe Benchmarking**. Dabei werden die Ergebnisse des eigenen Rettungsdienstes den Resultaten aller anderen evaluierten

Rettungsdienste gegenübergestellt. Dadurch erhalten Sie präzise und verlässliche Aussagen über Stärken und Verbesserungspotenziale aus Sicht der Mitarbeitenden. Bei einer wiederholten Teilnahme können Sie die eingeleiteten Massnahmen anhand des **Längsschnittes** auf ihre Wirksamkeit überprüfen.

Die Ergebnisse der Mitarbeiterbefragung sind ein wichtiger Teil des **Zufriedenheitsmonitorings** des IVR. Unsere Messungen entsprechen perfekt den Vorgaben. Gleichzeitig zeigen Sie Ihren Mitarbeitenden auch Ihre Wertschätzung und gewinnen eine gute Möglichkeit, mit den Arbeitnehmenden in einen Dialog zu treten.

